
Pièces 5 Pièces

Superficie 240 m²

Référence 85047762

Prix 1 500 000 €

Seillans
Maison à vendre (83440)
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À quelques pas du village classé de Seillans, vous trouverez cette charmante villa

provençale nichée dans un magnifique paysage et bénéficiant d'une vue dégagée

sur l'Esterel.La villa a été construite sur deux niveaux et offre un hall d'entrée avec

toilettes  invités,  une  cuisine  en  partie  ouverte  et  entièrement  équipée,  une

buanderie. Le rez-de-chaussée offre également un grand salon avec salle à manger

et  accès  à  la  terrasse  couverte.  La  chambre  principale  se  situe  également  à  ce

niveau avec ses placards intégrés et sa salle d'eau WC attenante.Le premier étage

offre 3 grandes chambres ...

Within  walking  distance  of  the  listed  village  of  Seillans  you  will  find  this  charming

Provencale villa nestled in the beautiful landscape and enjoying open views toward

the  Esterel.The  villa  was  built  over  two  levels  and  it  offers  an  entrance  hall  with

guest toilet, a partly open and fully fitted kitchen, a laundry room. The ground level

also  offers  a  large  living  area  with  dining  and  acess  to  the  covered  terrasse.  The

master bedroom is also located on this level with its built-in cupboards and en-suite

shower room WC.The first floor offers an additional 3 large bedrooms of which two

have ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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